

Federación de Enseñanza de CCOO. FECCOO  
Ramírez de Arellano, 19. 4 planta  
CP 28043. Madrid.

Madrid, 12 de mayo 2017

En nombre de los 250 delegados y delegadas reunidos en el 12º Congreso de **FECCOO**, Federación de Enseñanza de CCOO, sindicato mayoritario de la educación en España, y ante el conocimiento de la situación de conflicto y de paros del magisterio colombiano queremos transmitir al sindicato docente **FECODE** de Colombia todo nuestro apoyo y solidaridad ante esta situación de bloqueo y de intransigencia que están recibiendo del Gobierno nacional.

En el marco del congreso, la delegación de FECCOO ha sido informada por el compañero Luis Grubert de todos los paros que están teniendo lugar en todo el país desde hace unos días y que acabará el 16 de mayo con la gran toma de Bogotá y de vuestras reivindicaciones y peticiones que desde nuestro sindicato apoyamos por unanimidad.

Desde FECCOO siempre hemos apostado y seguiremos apostando por el diálogo y la negociación como medios para solucionar los conflictos, pero igualmente rechazamos enérgicamente todas aquellas acciones, en este caso, de las autoridades nacionales, provinciales y municipales colombianas que están intentando entorpecer el derecho irrenunciable de la defensa de los derechos laborales de los trabajadores y trabajadoras y al justo reclamo.

Entendemos que las amenazas al gremio colombiano son amenazas contra toda la representación sindical de los diferentes países que está peleando por los derechos laborales que hoy se están atacando, por lo que desde FECCOO en España apoyamos todas las manifestaciones que están realizando y cuentan con nuestro apoyo para cualquier iniciativa que desde nuestro sindicato y en España podamos llevar a cabo.

El respeto de los derechos ya conquistados es responsabilidad de los distintos gobiernos y desde nuestro sindicato seguimos apostando que fomentar el diálogo real y la libertad sindical es lo que posibilita realmente la solución de los conflictos. En momentos en que se está viviendo pérdida de las fuentes de trabajo y reducción del valor adquisitivo del salario, la responsabilidad de buscar la solución de los conflictos es ineludible. Sirva este comunicado de FECCOO para expresar además de nuestra más sincera solidaridad y apoyo, toda la fuerza a FECODE para seguir apostando por el binomio negociación/manifestación como solución al conflicto.

En solidaridad!!!

Francisco J. García  
Secretario general FECCOO

Cuqui Vera  
Responsable Internacional FECCOO

